
Kobe Minato Times

会⻑メッセージ

メンバーバトン

お 知 ら せ

Kobe Minato Times 編集部

例 会 報 告

神戸みなとライオンズクラブ第51期	

発⾏責任者：
 神⼾みなとライオンズクラブ会⻑   松本晃⼀
編   集：
 マーケティング・コミュニケーション委員会
              編集⻑ 団  英男

第1233回例会 2020年3⽉19⽇開催中⽌
＝例会内容＝
○新型コロナウイルスの影響を鑑みメンバーの健康・安全⾯を
 第⼀に考慮した結果、例会開催を取り⽌めました。

第1234回例会 2020年4⽉  2⽇開催中⽌
＝例会内容＝
○新型コロナウイルスの影響を鑑みメンバーの健康・安全⾯を
 第⼀に考慮した結果、例会開催を取り⽌めました。

前回のＬ⼤島よりバトンが渡されました

「わたしとライオンズクラブ」
                      LCIF委員⻑  堀⼝ 清隆

第9回定例理事会
 2020年4⽉9⽇（⽊）開催
 Zoomウェブ会議 20:00〜21:20

出席者：（敬称略）
  松本 団 ⼭﨑 ⼭腰 ⾕垣 吉⽥ 和氣 ⼩⽐賀  薮⽥ 樫⽊ 吉原 ⼤島 藤井
⽋席者：（敬称略）
  菱⽥ 
オブザーバー：堀⼝ 安⽥ 松村   14名中13名の出席（92.9%）で成⽴した
  議案：

  ① 神⼾セントラルレオクラブ助成⾦について（上程者 ⼤島委員⻑）
      事業費より7万円の拠出依頼 ・・・・・・・・・・承認
  ② マスク贈呈アクティビティについて（上程者 団特別委員⻑）
      第⼀弾2,000枚 第⼆弾⼦ども⽤を⼿配・・・・・承認
  ③ 例会開催について（上程者 松本会⻑）
      Web会議で当⾯の間開催する  ・・・・・・・・・承認
報告：
  ①3⽉度会計報告（報告者 和氣会計）
  ②次年度の準備を開始して⾻⼦を作成する 準備理事会もWeb利⽤
      （⼭﨑次期会⻑予定者）
今回はプログレス⽀部の報告はなかった

◆例会予定
 5⽉  7⽇（⽊）18:30〜19:45
   第1236回例会 場所 神⼾ポートピアホテル
     通常例会
 5⽉21⽇（⽊）
   第1237回例会 場所 ANAクラウンプラザホテル神⼾
     通常例会

◆アクティビティ
  予定していた少年柔道⼤会・インフィオラータは中⽌延期となりました
 

第51期会⻑ 松本晃⼀

新需要の創造 

次回理事会（ウェブ理事会）　2020年5月14日（木曜日）予定	
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次号はＬ⾕垣の予定です。お楽しみに♪

理事会報告

Vol.10 2020年/4月号 

今年6⽉に開催予定であったシンガポール国際⼤会
は新型コロナウイルスが全世界に蔓延した結果、
代替地での開催も不可能になり今年の国際⼤会は
すべて中⽌となりました。その結果、投票なども
できないため、暫定的に今期の執⾏役員・国際理
事は来年のモントリオール国際⼤会までその任期が
継続されることになりました。
地区並びにクラブの役員はそれぞれの選挙が実施されるため予定
通り2020〜2021年度のスタートは7⽉1⽇となります。神⼾みな
とライオンズクラブでは書⾯で開催した例会において選挙会が実
施されました。指名された全員が当選となりました。次期⼭﨑会
⻑のもと私達の⼒を結集してこの難局を乗り切りましょう！

第１０３回国際大会は中止決定！

Zoomでオンライン会議に参加しよう✌ 
ズーム	

コロナ禍の影響を受け企業でもテレワークが導⼊されています。私達ラ
イオンズクラブもその余波で例会・理事会は中⽌または別の⽅法で開催
するクラブが増えています。そんな中、神⼾みなとLCではウェブ会議シ
ステム「Zoom」を導⼊して円滑なクラブ運営をすることが決定しました。
すでに3回のテスト会議を開き理事会メンバーの多くには参加していただ
きました。
インターネットを⽇頃使っていない⽅でもスマホがあれば⽐較的簡単に
参加ができます。まだ利⽤していない⽅で不安がある⽅は吉⽥幹事もし
くはマーケティング・コミュニケーション委員会（担当 Ｌ団）までご連絡を
ください。
今後通常例会が開催されるまでの例会についてもウェブ
例会となります。参加できない⽅には例会報告書をその
都度作成してみなさんには書⾯でお送りすることになり
ます。
奉仕の灯を消さないようみなさんの叡智を出し合いましょう！

中止・変更の連絡はその都度事務局から知らせます

わたしがライオンズクラブに⼊会したのは1994年7⽉でした。あれ
から26年。いろいろなことがあり、いろいろな⼈との出会いがあり
ました。
思い出深いのは阪神淡路⼤震災の際に全世界から多額の義捐⾦をい
ただいたこと。あの時の気持ちを忘れずにアクティビティを頑張り
たいと思っています。
初めて参加した国際⼤会は2002年の⼤阪国際⼤会でした。それ以
降、わたしは国際⼤会・オセアルフォーラムの18年間連続出席記録
保持者です。この連続出席のお蔭で全国のライオンズクラブに友達
ができ、今も楽しい交流が続いています。
2009年6⽉に3クラブの合併があり「神⼾みなとLC」が⽣まれまし
た。東⽇本⼤震災が2011年3⽉、L団英男のガバナー就任が同年7⽉、
この⼀年は激動でした。また⼀昨年はわたしのガバナー就任があり、
クラブメンバーの皆さんにはいろんな⾯でご協⼒をいただき深く感
謝申し上げます。
こうして26年、いい⼈達に出会い、いい気づきをいただき、わたし
はライオンズクラブに⼊会して本当に良かったと思っています。
今期後半は新型コロナウイルスの蔓延で、このような異常な事態に
陥っています。しかし何年かすれば「あんなこともあったねー」と
思い出話になるでしょう。ここは皆で我慢して乗り切っていきま
しょう。

1994年神戸すずらんLC入会
直後の「アイバンク登録募集」
で三宮センター街にてアク

ティビティ	

シアトル国際⼤会にて
「L団英男ウエルカム・
パーティ」シアトル⽔
族館を借り切って

ラスベガス国際⼤会に於い
て、わたしのガバナー就任
の瞬間です

こんにちは。

4⽉になり、新しい年度がはじまり、本来なら、新たな気分でスター
トを迎える時ですが、今年は、新型コロナウイルスの感染拡⼤が⽌
まらず、遂に兵庫県や⼤阪府にも、緊急事態宣⾔が発せられ外出の
⾃粛要請が強まり、先が⾒えない状態が続いております。

メンバーの皆様⽅も、いろいろとご苦労されているかと思いますが、
とにかく今は我慢するしかありません。クラブにおきましては、4⽉
も第1例会を中⽌し、理事会はWebで開催いたしました。第2例会も、
Web での開催を予定しております。

まだ、先々の予定もたちませんが状況を⾒極め、その時々で判断を
せざるを得ない状況です。引き続き随時メンバーの皆様⽅には連絡
をしていきますので、よろしくお願いいたします。くれぐれも、新
型コロナウイルスに感染されないよう、できるだけ注意をして下さ
い。

また、例会等でメンバーの元気なお顔を拝⾒出来ることを楽しみに
しております。


